

República de Chile
Ministerio de Salud
Oficina de Cooperación
Internacional

REPUBLICA DE CHILE					
PRESIDENCIA					
REGISTRO Y ARCHIVO					
NR. 92/13878					
A: 22 JUN 92					
P.A.A.	<input type="checkbox"/>	R.C.A.	<input type="checkbox"/>	F.W.M.	<input type="checkbox"/>
C.B.E.	<input checked="" type="checkbox"/>	M.L.P.	<input type="checkbox"/>	P.V.S.	<input type="checkbox"/>
M.T.O.	<input type="checkbox"/>	EDEC	<input type="checkbox"/>	J.R.A.	<input type="checkbox"/>
M.Z.C.	<input type="checkbox"/>				

4835

ORD.: N.: 1C2 /
ANT.: Publicación "Chile -
1992".
MAT.: Observación sobre
información publicada.

Santiago, 19 JUN 1992

DE : SUBSECRETARIO DE SALUD
A : SR. JEFE GABINETE PRESIDENCIAL
Carlos Bascuñan

ARCHIVO

Hemos tomado conocimiento del documento denominado "Chile 1992", preparado por el Ministerio de RR.EE., conjuntamente con el Ministerio Secretaría General de Gobierno.

En él se hace mención a los avances en materias de inversión en salud en la página 52. Particularmente nos interesa observar la ausencia de información sobre las fuentes de financiamiento señaladas para las inversiones en equipamiento médico y equipamiento de transporte y programa de reforzamiento de la atención primaria de salud.

Durante los años 1990 y 1991, la fuente de inversión en equipamiento médico y de transporte, principalmente provinieron de la Cooperación Internacional Bilateral y de aporte nacional.

Así por ejemplo, las 171 ambulancias y unidades móviles para atención primaria de salud de la primera etapa del Programa de Transporte, fueron financiadas con un aporte no reembolsable de FF 30 millones, proporcionado por el Gobierno de Francia. La segunda etapa del mismo Programa, fue financiada en un porcentaje importante con el Crédito de Cooperación francés y el resto con presupuesto nacional, para comprar 150 vehículos, entre ambulancias y de transporte de personal para control médico rural.

Por su parte el programa nacional de equipamiento médico hospitalario que ha significado adquirir al mes de diciembre de 1991 alrededor de 2.350 equipos médicos, ha sido financiado casi en un 100% con recursos nacionales.

El Gobierno de Alemania ha financiado el Programa de Rehabilitación Hospitalaria que se inició a mediados del año 1991, y que representa una inversión cercana a los US\$ 24 millones.

República de Chile
Ministerio de Salud
Oficina de Cooperación
Internacional

Asimismo, en 1992 se inicia el "Programa Extraordinario de Donación para el Mejoramiento Urbano, Ambiental y de Salud en las Areas Mayormente Degradadas de Santiago", Valparaíso y Concepción, con un total para salud de US\$ 13 millones, proveniente del Gobierno de Italia.

El Gobierno de los EE.UU. de N.A., a través de la Agencia para el Desarrollo Internacional (A.I.D.) hizo un aporte de US\$ 10.4 millones para el Programa de Mejoramiento Inmediato de la atención Primaria de Salud (PMI/APS componente A.I.D.) y para el Programa de Alimentación para Preescolares ejecutado por Integra. Estos fondos se aplicaron a partir de 1991.

En resguardo de la correcta información sobre los aportes de Gobiernos amigos y de la Comunidad Internacional al desarrollo del proceso democrático, mucho agradecería a Ud. realizar las correcciones del caso en el documento citado.

Sin otro particular, saluda atentamente a Ud.



DR. PATRICIO SILVA ROJAS
SUBSECRETARIO DE SALUD

CAL/FTA/vcp

DISTRIBUCION:

Subsecretaría.

Ministerio de Relaciones Exteriores

Ministerio Setecretaría General de Gobierno

Oficina de Cooperación Internacional.

Area Asistencia Técnica.

Oficina de Partes.